

NOTIFICIA

N° 67 - 2021



El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz fue creado el 3 de agosto de 2004 por Juan-Paul Nouchi + sobre Ambilly Francia DO del 28 de agosto de 2004 n° 1019. Il cuenta con hasta ahora 1000 miembros aproximadamente a través el mundo.

Con participación nuestros miembros:

Carlos Garrido Chalén	Peru
Zbigniew Roth	Polonia
Melida Harris Barrow	Estados Unidos
Dr. Yogi	Nepal
Germain J Dufour	Canadá
Ziad medoukh	Palestina
Semillas de Paz	Suiza
René Wadlow	Suiza

***EDITORIAL** de la
Présidente Gabriëlle Símond*

El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz tiene por objetivos:

“Crear un VÍNCULO UNIVERSAL de PAZ”

¡Entre los Protagonistas, Artesanos y Organizaciones de Paz y Familias Internacionales de Paz simplemente!

Los Embajadores de la Paz:

Son Designados para sus actos, su Espíritu, sus Palabras, y se convierten en ejemplos vivos de Paz, de Fraternidad humanismo, en su vida diaria.

Son ejemplos vivos de la PAZ donde que estén, tanto en su Diario familiar, profesional, asociativo donde se encuentran, tanto a nivel regional, Nacionales, como Mundial. Son las antorchas vivas de Espíritu de Paz Universal y Eterno.

Carlos Garrido Chalén Peru **Escritor Poeta**

Escritor y poeta, un hombre cuya sensibilidad trasciende en sus obras, la magia de su pluma toca y estremece, hombre de Dios de grandes sentimientos; señalar sus logros sería enumerar una larga lista. Empiezo por mencionar que es fundador y presidente del selecto grupo Unión Hispano mundial de Escritores, Embajador Universal de la Paz en Perú, Ginebra-Suiza, París- Francia, premio internacional "La pluma de oro" AIPEH EEUU 2015, periodista Emérito de las Américas UNESCO, Doctor de honor en Literatura de la Academia Mundial de Arte y Literatura EEUU, Ganador del Premio Andrés Bello en poesía (2014).

No me quiero explayar en títulos pues he obviado un sin número de ellos, solo expresar la gratitud de sus letras como escritor, la donación de amor en su poesía, un hombre de un alma límpida una que enseña transmite paz, donde sus letras son la expresión de los más bellos y profundos sentimientos de amor y respeto a sus lectores.

En una de sus obras "No sé leer pero me escriben", deja entrever el amor y el dolor de una guerra como lo fueron los ataques a Hiroshima y Nagasaki. Su poesía llega hasta el fondo... el alma cala, dispara como saetas en cada palabra.

Hacer un recuento de cada obra, de cada letra, de cada sílaba aburriría al lector pues la donación de amor y la entrega de sus letras preceden a este gran escritor y poeta. Vuela poeta, vuela escritor, despliega tus alas a las inmensidades de los tiempos perdidos, ahí donde el amor nunca muere, Gracias Carlos Hugo Garrido Chalén, mis letras son solo un pequeño homenaje a un hombre que ama las letras, a uno que no se cansa de dar y transmitir luz, de ayudar, de orientar, de guiarnos con su ejemplo de vida, de compartir su esencia sin esperar nada, al que deja el nombre de nuestro Perú encumbrado en el mundo entero.

Mis queridos lectores busquen la buena lectura de un alma que solo derrama paz y dulzura, saquen ustedes sus propias conclusiones, hasta la próxima.

Zbigniew Roth Polonia

Presidente fundador SAPS

La conciencia de la dependencia común del mundo que nos rodea es extremadamente importante en el proceso educativo de las próximas generaciones jóvenes que vivirán en esta tierra. Se debe fortalecer la conciencia de la necesidad de empatía y amor al prójimo. Sabemos que el futuro de este mundo depende enteramente de la educación y el desarrollo de la conciencia social de los ciudadanos de este mundo, independientemente de su origen, país y color de piel. Como pertenezco a personas de acción y no solo de palabras, en mi ciudad natal de Poznań, trato de organizar un concurso de 3 pasos cuyo tema será: "El mundo visto con nuestros ojos - Ama nuestro mundo". Primaria, secundaria y artística Los estudiantes de la escuela (posiblemente también estudiantes de la Academia de Música) participarán en el concurso !!! El concurso en la etapa básica, debido a la edad de los participantes, se refiere al dibujo de 'niños, donde el ganador recibirá el título de "Ángel de la paz", ya que tratamos a los niños como ángeles vivientes en nuestra vida terrenal. Segundo paso, los estudiantes de secundaria participan en un concurso de poesía titulado Amo mi mundo y soy como un hermano para mis vecinos. Aquí, el premio sería el "Silver Pegasus Pen", cuya imagen adorna el techo de la Ópera de Poznań. Él es consciente de que no puedo permitirme financiar un premio apropiado, por lo que probablemente serán diplomas con la imagen del premio del título (la imagen de un ángel y Pegaso). La única esperanza de darle un rango apropiado es el patrocinio. del presidente en este evento. La tercera y última etapa de este evento es la participación de alumnos o alumnas de las escuelas de música, quienes compondrán una canción a la poesía de su elección desde la segunda etapa. El premio para ellos debería ser un título de Joven Embajador de la Paz. En mi opinión, debería terminar con un concierto combinado con la apertura de un concurso de obras. Actualmente, he informado al Consejo de Educación de Poznań de mi intención. Hay una aprobación preliminar de mi idea y la recompensa de la Junta Directiva es sumar puntos importantes en la hoja de puntuación de los ganadores de cada etapa. Si es factible, comenzaré a elaborar las reglas del concurso. Por tanto, pido a la presidenta Gabrielle Simond que apoye mis actividades de promoción vinculadas a la paz mundial en mi proyecto inicial.

Dra. Melida Harris Barrow Estados Unidos

Presidente fundador

Sexta Región de la Cámara de Comercio Global, info@6thRGCC.org

Cumbre de jóvenes héroes africanos de Luther King 2021

Únase a nosotros en Africa Rethinking Governance La Cumbre y Premio Young African Luther King Heroes es un evento anual que honra y reconoce a estudiantes sobresalientes, emprendedores, innovadores sociales, organizaciones de la sociedad civil, grupos de jóvenes destacados y departamentos gubernamentales que han demostrado su compromiso con el espíritu del trabajo del Dr. King y legado proporcionando "Servicio a la Comunidad".

El evento virtual con ponentes como la Dra. Melida Harris Barrow de Panamá, Fundadora y Presidenta de la 6ta Cámara de Comercio Mundial en la región, Dra. Naomi Ruth Barber King US, Dr. Bab Onabanjo ED ADKing Foundation US, Dr. Joseph H Beasley Director Ejecutivo de la Fundación Joe Beasley Atlanta de EE. UU., Aisha Yesufu, es una activista sociopolítica nigeriana y coorganizadora del movimiento Bring Back Our Girls y otros oradores de todo el mundo.

<http://bit.ly/30TDa1E>

Dr. Yogi Nepal

Profesor

El Dr. Yogy soñaba con crear un refugio, un lugar de integración de servicios y reunir a todas las organizaciones sociales en una plataforma, para presentar un ejemplo fantástico de ecología y espiritualidad, de un puente entre Oriente y Occidente, para vincular la naturaleza y cultura, y unir espiritualidad y humanidad. Shanti Sewa Ashram, traducido al inglés - Peace Service Center, promueve el servicio desinteresado a la humanidad a través de programas que fortalecen la intención de paz, promueven la cooperación interreligiosa, la no violencia y la conciencia espiritual y filosófica. ASS se estableció en Koteshwor, Katmandú en 2002.

Originalmente comprado con generosas donaciones de la familia Yogi, el Centro Comunitario / Ashram fue inicialmente un simple apartamento de un piso con un área para Satsanga. Hoy es una sede de tres niveles y un lugar de encuentro habitual para talleres, conferencias y varios otros programas regulares para todos los ámbitos de la comunidad.

Este desarrollo es un testimonio de una confianza sincera en las habilidades del Dr. Yogi, quien continúa guiando el Centro Comunitario / Ashram en su visión. La esperanza de ASS es que los niños, las mujeres y los ancianos desfavorecidos obtengan servicios integrales independientemente de su religión, elenco, género, secta o nacionalidad. SSAS es una gran casa abierta donde uno puede recibir servicio, oración, despertar y diversión.

Peace Service USA | Difundir la conciencia espiritual a nivel mundial

Germain J Dufour Canadá

Comunidad global

A medida que se intensifican las crisis globales de todo tipo en nuestro planeta, es posible que la Comunidad Mundial no tenga más alternativa que mostrar su solidaridad global y ayudarse mutuamente a salir de las crisis. Esa solidaridad solo puede construirse sobre la base de la armonía, la cooperación y la moderación, y sobre la base del respeto por la diversidad política y cultural de nuestro mundo en dificultades de múltiples civilizaciones. Global Civilizational State ofrece obras creativas para salvar a la humanidad de la autodestrucción, y son una mezcla compleja de niveles superiores de moralidad, religión, educación, arte, filosofía, tecnología y bondad. La humanidad se enfrenta a problemas relacionados con el calentamiento global del planeta, la globalización, la inestabilidad política y una regresión social y política hacia la irracionalidad. A medida que el estado civilizacional global comienza a asumir un tipo de liderazgo global mucho más profundo, uno que gana más respeto que envidia y más gratitud que odio, uno que puede impulsar a todo el planeta hacia un futuro donde la guerra no existe. Es más factible entre naciones. Estados. , y la gobernanza de la Tierra legítima y beneficiosa es capaz de abordar los problemas mundiales.

Escalera de derechos globales, Estado civilizacional global, George Floyd, Afroamericanos, Racismo, Justicia para todos, Gobernador Andrew Cuomo, Reforma policial, Pandemia de coronavirus, Covid 19, OMS, Teletrabajo, Cambio climático catastrófico, Extinción de la especie humana, capitalismo, socialismo , PIB, puntos de inflexión, degradación ecológica, Declaración Universal de Derechos Humanos, Comunidad Mundial, Parlamento Mundial, Federación de Gobiernos Mundiales, Solidaridad Global, Ministerio de Comercio y Recursos Mundiales, Armonía Social, cooperación global.

El boletín de junio / julio de 2020 se basó en artículos, cartas, informes, trabajos de investigación, debates y diálogos globales, y publicaciones escritas por autores cuyo trabajo ha aparecido en boletines mensuales durante años desde 1985. Todos los trabajos publicados se pueden encontrar en el Diálogo Global Actas (ver enlace

<http://globalcommunitywebnet.com/GIMProceedings/>).

Siga las secciones de Actas y encontrará listas de autores reales, con sus artículos y todas las referencias. Global Community Media es un medio para comunicar soluciones sólidas y viables a los problemas que ocurren en el mundo. Compartamos nuestros problemas y nuestras soluciones viables. Compartir información es una necesidad para toda la vida y supervivencia de la humanidad. Nuestro mundo está cambiando rápidamente ante nuestros ojos y debemos reaccionar rápida y duramente para proteger toda la vida en la Tierra. ¡Sin dudar! ¡Ahora mismo y sin esperas! La vida en el planeta es nuestra primera prioridad. Debemos protegerlo a toda costa. Nosotros, los ciudadanos del mundo, luchamos para proteger la vida en la Tierra para esta generación y la próxima. Somos los defensores del medio ambiente y de los sistemas globales de soporte vital. Sabemos quiénes son las bestias y cómo destruyen a los vivos en nuestro planeta. Nos hemos unido en todo el mundo para proteger nuestro hogar, la Tierra. Solo para que sepan que no pagamos a nadie y no pagamos tarifas. Hacemos trabajo voluntario por la humanidad. Esperamos que los voluntarios sean responsables de todas sus acciones. Hacemos un trabajo activista amable. No tenemos un experto en investigación de derechos de autor para realizar este trabajo. Con el fin de crear un estado civilizatorio mundial armonioso y compasivo, y para proteger nuestro entorno planetario, los sistemas de supervivencia mundial, queremos ayudarlo en todos los problemas y usted puede ofrecerse como voluntario. Consulte nuestra página de voluntarios en:

<http://globalcommunitywebnet.com/GPA/gpahelpyou.htm>

Ziad medoukh Palestina

Profesor

A pesar de una situación explosiva en la Franja de Gaza, con el bombardeo israelí de esta región bloqueada esta semana, jóvenes decididos continúan sus actividades y acciones para niños y estudiantes de diferentes estructuras y centros en toda la Franja de Gaza. Para el inicio de este año 2021, y con el fin de tranquilizar a los niños de esta región encerrada, el jueves 21 de enero de 2021 cuatro jóvenes organizaron una sesión de animación y apoyo psicológico para decenas de niños en la ciudad de Gaza.

Esta actividad forma parte de la sexta parte del programa de apoyo psicológico a los niños de la Franja de Gaza, iniciado en septiembre de 2014.

Su objetivo era acercarse a los niños para hacerles olvidar los horrores de la última ofensiva militar israelí, y las diversas agresiones israelíes contra el Franja de Gaza. La actividad, que duró dos horas, se desarrolló en el centro de Nawal en el este de la ciudad, como parte de su campamento de invierno. Los 25 participantes estuvieron muy atentos y muy interesados.

Apreciaron mucho esta actividad. Mostraron alegría y una excelente acogida. El equipo formado en septiembre de 2014 y que dirige varios centros de recepción en la Franja de Gaza, les ofreció varias actividades. Durante esta sesión ofrecida por estos jóvenes, tanto los niños como las niñas se lo pasaron en grande, con momentos de alegría y risas mezclados con calurosos aplausos. Para ver algunas de estas actividades en francés ofrecidas a los niños de Gaza, haga clic en este enlace de este video producido por el canal "Gaza la vie":

<https://www.youtube.com/watch?v=XLRc1FcCo4M>

Semillas de Paz Suiza

Graines de Paix es una ONG internacional innovadora, líder en el campo de la educación de calidad total. Esto se basa en la definición de la ONU de educación de calidad (ODS 4) a la que se añaden: - el pleno desarrollo de los niños y el bienestar en el aula (ODS 3) - equidad de género (ODS 5) - prevención de la violencia y la radicalización (ODS 16) - fortalecer la cohesión social y la paz (ODS 16). Para lograr estos objetivos,

Graines de Paix proporciona recursos educativos y formación nacional aprobada periódicamente. Por tanto, es reconocido e invitado a intervenir por las autoridades suizas y los ministerios de los países en desarrollo. Lo mismo ocurre con su trabajo complementario con las comunidades.

Fundada en Ginebra en 2005 como asociación, Graines de Paix se convirtió en una Fundación Suiza a finales de 2020. Es independiente de cualquier obediencia religiosa, sectaria o política, al tiempo que está abierta al diálogo y al intercambio.

Está activo en Suiza, Francia y África Occidental. Su trabajo cuenta con el apoyo de UNICEF, COSUDE, la ciudad de Ginebra, fundaciones y donantes privados. También ha firmado con Túnez, Líbano y Senegal y estos acuerdos también merecen ser financiados.

En 2019, recibió el premio Smart Peace de la Fundación Líderes por la Paz por su enfoque educativo que incluye la prevención de la violencia. Su jurado quedó impresionado por la opinión muy positiva de las autoridades educativas entrevistadas. El enfoque educativo de Sedes of Peace para prevenir la violencia en las escuelas fue reconocido por la Iniciativa de Educación de las Niñas de la ONU en diciembre de 2020.

<https://www.grainesdepaix.org/fr/>

René Wadlow Suiza

Presidente Ciudadanos del Mundo

La Asamblea General de las Naciones Unidas, el 20 de octubre de 2010, proclamó la primera semana de febrero de cada año "Semana Mundial de la Armonía Interreligiosa" entre todas las religiones, creencias y creencias.

La resolución de la Asamblea General reconoció "la imperiosa necesidad de diálogo entre diferentes credos y religiones para fortalecer el entendimiento mutuo, la armonía y la cooperación entre los pueblos". La semana tiene el potencial de promover la curación de las tensiones religiosas en todo el mundo.

Por lo tanto, la Asociación de Ciudadanos del Mundo da la bienvenida a este esfuerzo por desarrollar el respeto y la reciprocidad entre las diversas culturas y religiones.

Hoy existe un movimiento amplio y profundo hacia la apertura y la buena voluntad entre las comunidades religiosas y espirituales.

Una nueva conciencia de los principios éticos compartidos allana el camino para el compromiso creativo. Se necesita una acción cooperativa para llevar la sabiduría de las tradiciones religiosas para abordar los desafíos económicos, ambientales y sociales que enfrenta la humanidad.

La crisis ecológica tiene una dimensión espiritual. Debemos ayudar a la humanidad a desarrollar una reverencia por toda la vida y el respeto por la santidad de la Tierra, nuestro hogar común.

Una voz de nuestro tiempo para encontrar la armonía es la de Chou Tun-yi (1017-1073) conocido como el maestro de Lien-hsi. Bajo la dinastía Sung (960-1279), después de un período de división y confusión, hubo un esfuerzo consciente por reunir en un marco armonioso las escuelas de pensamiento que existían en China pero a menudo como escuelas de pensamiento separado y en ocasiones hostiles

el confucianismo, Budismo, taoísmo filosófico y taoísmo religioso. Estos esfuerzos se han denominado Tao hsueh, el estudio del Tao. Chou Tun-yi fue una figura destacada en este esfuerzo.

Desarrolló una filosofía basada en la armonía del Yin y el Yang, una armonía conocida por intuición porque cada persona tiene dentro de sí la capacidad de saber lo que es correcto.

Esta capacidad de intuición, lo que Chou Tun-yi llamó "franqueza en movimiento", debidamente desarrollada, conducirá a la imparcialidad y universalidad, el ideal confuciano de sabiduría. (1)

Hoy, las corrientes de pensamiento relacionadas con el cristianismo y el islam deben sumarse a las corrientes del confucianismo, el budismo y el taoísmo. Sin embargo, la necesidad de desarrollar la capacidad de usar la intuición correctamente sigue siendo un enfoque vital, un objetivo para la Semana de la Armonía.